
 

 

   Compte rendu de la réunion du Lundi 2 juin 2025 

 

 

 

Ce lundi aurait dû être jour de conférence, mais un…malentendu ayant perturbé notre conférencier, celle-

ci est reportée à une date ultérieure après la rentrée.  

On ne manque pas de "choses à dire" pour occuper ces 2 heures de réunion : 

● La première est une très bonne nouvelle : nous ne déménagerons pas l'année prochaine ! En effet alors 

que Françoise était en pour-parler avec la MdA pour une salle de remplacement pendant les travaux de 

2025/2026, il est apparu que nous avions impérativement besoin d'une connexion à internet et seule la 

MdA, nous permet d'en avoir une. Aussi, resterons-nous dans la salle 1 du rez-de-chaussée.  

Nous devons, par contre, libérer les placards de la salle 203 car le 2e étage sera dévolu à d'autres 

associations. Pour cela nous faisons appel aux bras et aux bonnes volontés de nos adhérents, car le lundi 

23 juin dès 10h00 nous procèderons au tri des placards de la salle 1 dont nous disposons et nous viderons 

les 2 petits placards du 2e étage. 

Nous pourrons utiliser les salles 1 et 203 de 10h à 14h, après elles seront occupées par d'autres 

associations. 

Plusieurs candidats au déménagement : 3 Françoise, 1 Jean-Paul, 1 George, 1 Christiane, 1 Martine et peut-

être 1 Paul, 1 Danielle… ça fait déjà pas mal de bras, tout ça ! 

● Programme saison 2025/2026 

Sylvie Parret, notre trésorière nous avait concocté une belle surprise pour la réunion du CA de début 

d'après-midi : elle a établi un calendrier de la saison à venir, intégrant les réunions, les ateliers, les visites…, 

en somme elle a organisé notre futur emploi du temps. Il nous reste à le remplir de ce qui sera décidé en 

commun (atelier, visite, réunion ou réunion de CA…).  

Par exemple, le premier lundi de chaque mois de 14H30 à 16h45 sera un atelier technique (Généanet, 

Généabank, techniques de recherches, les ressources des AD…) afin de transmettre les trucs aux nouveaux 

adhérents. Un atelier "écriture d'article ou d'affiche" pourrait être mise en place. 

Les visites à l'extérieur seront planifiées sur l'année, de manière à avoir de la visibilité. 2 journées sont 

prévues en Maurienne, 1 journée en Tarentaise, et une visite aux Archives de Savoie. 

Des conférences sont à organiser et des propositions ont été lancées : Sylvie propose La guerre d'Algérie 

par la FNACA qui est aussi hébergée à la MdA, Christiane DETRE aimerait bien faire venir Catherine 

CHARRIER pour nous parler des Cols Rouges, Françoise VAN WETTER quant à elle voudrait bien faire venir 

une adhérente hors Auvergne Rhône Alpes (Ema POIGET HERITIER) pour nous raconter l'émigration des 

savoyards vers l'Argentine…encore des idées à profusion ! 



Le 1er Septembre, date de rentrée des classes et de l'AREDES, nous prévoyons un repas au Local, notre 

cantine de La Ravoire, avec remise de médaille de la FFG, à suivre… Puis un atelier technique et une 

réunion mensuelle. 

Dans ce programme, il faut intégrer les Forums (des Associations et des Marmottes de Haute-Savoie), et le 

Conseil d'Administration du Cegra qui se réunira à Chambéry le mercredi 15 octobre. 

● Le Bulletin n°69 (le plus érotique ?) 

Paul CHEMIN, nous donnera par messagerie le format qu'il attend (marge, police, taille de police…) pour 

les articles que nous lui proposerons. Avant de lui envoyer un tapuscrit, il est bien de l'avoir, lu, relu, fait 

relire par des amis. 

Bon nombre d'articles sont en cours d'écriture… Nicole, Hélène, Françoise, Martine… sans parler de ceux 

qui ne disent rien encore. 

On pourrait demander à Gaby PIN de nous faire un petit article sur son moulin (voir son livre dans notre 

bibliothèque), et s'inspirer du livre des Amis des Moulins de Savoie pour des illustrations. 

Christiane a une histoire de courrier avec l'Indochine en gestation, Christiane et Danielle travaillent sur 

Louis BESSON, une autre Françoise pourrait écrire sur son ancêtre qui a perdu son patronyme…  

 

● Françoise rappelle l'exposition de l'association "Au fil du temps, Histoire 

et Patrimoine en Belledonne" sur la Houille Blanche qui sera ouverte tout 

l'été et jusqu'au jeudi 18 septembre à Sainte-Agnès. Ci-contre les dates et 

heures d'ouverture. 

 

 

● Françoise et Paul sont allés faire tirer les posters (que nous avions en 

version papier fragiles) sur bâche plastique avec œillets d'accrochage. Nous 

les découvrons en un défilé d'histoires de familles et de personnages 

savoyards dont les noms sont bien connus, mais pour lesquels il y a 

toujours quelque chose à découvrir. François DIVOUX qui est aussi 

adhérent à "Généabauges", demande s'il est possible de les emprunter pour une animation; Il en parlera 

lors de la prochaine réunion "baujue". 

C'est sur ces beaux projets pour les mois à venir que nous nous quittons.  

En dehors de l'atelier du lundi 16 juin et du pseudo déménagement 

du lundi 2 juin, nous ne nous reverrons plus qu'en septembre. 

Belles vacances à toutes et tous de manière générale, et aux mamies 

et aux papis qui vont Transmettre à leur descendance. 

Reprise le Lundi 1er septembre à 14h30 pour l'atelier en Salle 1 du 

rez-de-chaussée, puis à 16h45 pour la réunion mensuelle. 


